

小倉山通信

自立心と共感、創造力に満ちた角館中学校

平成30年6月7日(木) No.13

裸足の清掃が始まりました

平成17年度から始まった裸足の清掃は、生徒会活動の一環として継続して行っています。「足裏で汚れやゴミを感じ取る」「裸足になることで掃除へ気持ちを切り換える」「裸足の清掃を通して健康増進を図る」。この3点を目的にして行われているこの活動は、平成18年の中等教育資料(文部科学省発行)で、特色ある教育活動として取り上げられ、全国に紹介されました。今年も、この活動の意義を再確認しながら、全校生徒で取り組んでいます。



朝のあいさつ運動実施中！！

6月6日(水)～8日(金)にかけて、陽翠学年の皆さんがそれぞれの出身小学校に出向いて、朝のあいさつ運動を行っています。母校の先生方に元気な姿を見せながら、後輩の見本になるような、爽やかなあいさつを響かせています。



おめでとう！ 最近の生徒の活躍から

■ 6月2日(土)
豊成中学校招待ソフトテニス大会
女子ソフトテニス部 優勝



■ 6月2日(土)
豊成中学校招待卓球大会
男子卓球部 準優勝



■ 6月2日(土)
第57回県南中学校選抜柔道大会
男子団体優勝



最優秀選手賞 K. さん



■ 6月2日(土)
協和中学校招待男子ソフトテニス大会
男子団体 準優勝



■ 6月2日(土)
協和中学校招待野球大会 第三位



フェンシングで全国大会出場権獲得！

■ 6月2日(土)
フェンシング「第4回全国中学生大会
・小学生大会 秋田県予選会」
★第2位 2年C組 N. さん
★第4位 2年A組 T. さん
見事に入賞した二人は、7月21日(土)～23日(月)に、東京都駒沢公園体育館で行われる全国大会への出場権を獲得しました。
二人のコメントを紹介します。

第2位 2年C組 N. さん
私はケガをしていたので、あまり練習に行っていなかったのですが、大会では2位という成績を収めることができてよかったです。しかし、同じ人に負けてしまったので、これからの練習を頑張りたいと思います。

第4位 2年A組 T. さん
今回の大会では、全体的に納得のいく大会ではなく、全国への切符はもらった切符だと思うので、全国大会までに攻撃と守りを強化し、大会当日には、最高の状態で臨みたいと思います。課題を次に生かし、他の選手の良いところを見て自分のものにしたいです。